

# JUNTOS POR LOS NIÑOS DE LAS REGIONES DAMNIFICADAS



**E**n el marco de la Semana de la Construcción se efectuó el Desayuno de Empresarios de la Construcción de América que convocó a las máximas autoridades mundiales del sector y de Gobierno, oportunidad donde el gremio dio a conocer el programa EnteteNido, consiste en la reconstrucción de 12 jardines infantiles en las regiones más afectadas por el terremoto.

En esta oportunidad se contó con la presencia del Ministro de Obras Públicas, Hernán de Solminihaç; la Ministra de Vivienda y Urbanismo, Magdalena Matte; el presidente de la Federación Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC), Martín Carriquiry; el presidente de la Confederación Internacional

de Asociaciones de Contratistas (CICA), Daniel Tardy y el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Lorenzo Constans, entre otros.

Un concurrido salón CAP fue el encargado de albergar a socios, empresarios, autoridades y miembros de la prensa en torno a la reconstrucción de Chile. La reunión tuvo varias aristas. Por un lado, el Ministro de Obras Públicas, Hernán de Solminihaç, llamó a los empresarios a trabajar en conjunto por la reconstrucción del país. El secretario de Estado puntualizó que la labor del MOP consiste en ser el articulador de esfuerzos públicos y privados para otorgarles a los chilenos la infraestructura que requieren. Por eso, ambos sectores deben trabajar unidos. Asimismo, el representante de Gobierno hizo hincapié en los seminarios que se impartieron

con motivo de la Semana de la Construcción, todos enfocados en la innovación como eje del desarrollo nacional.

Otro punto relevante del encuentro fue el discurso del presidente de la Cámara de la Construcción, Lorenzo Constans, quien afirmó que "a poco más de dos meses de ocurrido el sismo, es posible concluir que, como regla general, la construcción chilena aprobó un examen de altísima exigencia". Pero el gremio no está ajeno al difícil momento que vive el país, por lo que aprovechando la instancia de reunión anunció del proyecto EnteteNido, consistente en la entrega de 12 jardines infantiles modulares a las localidades de la VI, VII y VIII región. La inversión considera un gasto cercano a los dos millones de dólares

Ricardo Platt, Hernán De Solminihac y Martín Carriguiry.



Horacio Pavez recibe de manos del presidente de CChC, Lorenzo Constans, el Premio Responsabilidad Empresarial.

y fue ideada por los mismos socios de la Cámara, la Junta Nacional de Jardines Infantiles y la Fundación Integra. EntreteNido es una contribución no sólo a los 800 lactantes que se verán beneficiados, sino que también busca ayudar a las madres de los niños a volver a sus trabajos para que, paulatinamente, retomen su vida cotidiana. Este proyecto educacional se suma a una serie de acciones desarrolladas por el gremio de la construcción para aligerar la carga de las familias más afectadas por el terremoto del 27 de febrero.

#### ACCIONES QUE CUENTAN

Tras el sismo y los posteriores tsunamis que afectaron la zona centro- sur del país, la Cámara Chilena de la Construcción no se quedó de

brazos cruzados e hizo todo lo que estuvo a su alcance para aminorar las catástrofes dejadas por uno de los desastres naturales más grandes de la historia. En 40 días y con la ayuda de 300 máquinas se lograron remover 130.000 m<sup>3</sup> de escombros en las ciudades de Talca, Caleta Tumbes y Pelluhue, entre otras. Del mismo modo, se contribuyó con mediaguas, carpas, frazadas, remedios y cajas de alimentos a quienes lo perdieron todo y 100 profesionales de las empresas socias se pusieron a disposición de los municipios para apoyar las tareas de emergencia y reconstrucción. Esto, sumado a los cursos de capacitación que se dictaron y al apoyo psicológico prestado a las personas inquietadas por los sucesos, deja de manifiesto que los socios de la CChC forman un gran equipo.

#### PREMIO RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL

Durante el Desayuno se hizo entrega del "Premio Responsabilidad Social 2010" a Horacio Pavez García. El reconocimiento a este connotado constructor civil de la Universidad Federico Santa María le fue otorgado por su vasta y fructífera trayectoria profesional y gremial. Pavez ha estado ligado a la CChC desde 1971, ha sido consejero nacional, fue electo presidente de la Delegación Regional de Concepción y de la Comisión Laboral de la Cámara, sólo por nombrar algunos cargos. Actualmente Horacio Pavez García encabeza la Comisión de Ética y disciplina de la Cámara Chilena de la Construcción. **EC**